

## **Rapport 2006 du responsable des échecs populaires**

Créer des fondements afin que les échecs soient davantage reconnus en Suisse : tel était mon but principal lorsque j'ai repris ce poste. A la date de la prochaine assemblée générale je vais démissionner en tant que responsable des échecs populaires. Dans mon rapport annuel, je retrace les événements les plus importants de mon mandat qui a duré 6 ans.

Le projet Expo 02 qui était mon premier projet d'échecs populaires fut un grand succès. Ce projet a pu avoir lieu grâce à l'initiative de Peter Erismann. Sur l'Arteplage d'Yverdon notre stand d'information a été visité par d'innombrables personnes intéressées par les échecs. Grâce à un dépliant spécialement créé à cette occasion nous avons réussi à attirer l'attention sur les échecs en Suisse. Le public s'est beaucoup intéressé à notre sport et beaucoup en ont profité de tester leurs connaissances échiquéennes. Les séances de parties simultanées affichaient la plupart du temps complet. Lors des championnats suisses de blitz, une des attractions phares lors de l'EXPO 02 un public nombreux est venu regarder et encourager les artistes des 64 cases.

Déjà lors de ma première année en exercice, le nouveau manuel d'enseignement officiel des échecs écrit par Peter Thomas a paru. Plus tard ont suivi les manuels « tactique aux échecs » et « l'école des échecs » 2<sup>ème</sup> tome. Ces ouvrages sont très appréciés par les joueurs occasionnels, les chiffres de vente de ces manuels en attestent.

Les nombreux visiteurs de la page internet des échecs populaires démontrent le grand intérêt suscité par les nombreuses activités développées en matière d'échecs populaires et du jeu d'échecs en général. La page [www.schach.ch](http://www.schach.ch) est beaucoup utilisée pour les commandes de manuels d'enseignement, de brochures, de dépliants. Des possibilités de jeu online et de nouvelles méthodes de formation ont complété l'offre.

Un autre point fort durant mon mandat à la tête des échecs populaires a été sa présentation accrue dans les écoles. Le nouveau dépliant « les échecs à l'école » a été distribué à 5'000 exemplaires dans toute la Suisse. En complément de ce dépliant la brochure « le jeu d'échecs à l'école » a paru. Cette brochure est basée sur celle que Beat Ruegsegger avait publiée en 1990. Les nombreuses commandes attestent que cette brochure est appréciée par les enseignants.

En tant que projet particulier le tournoi des familles restera comme un bon souvenir dans ma mémoire. Durant 3 ans, dans diverses rondes régionales et une ronde finale à Berne 2 personnes d'une même famille ou de l'entourage proche ont constitué des équipes dans lesquelles chaque fois un seul joueur pouvait avoir des points ELO. Le but de ce tournoi était d'amener des membres de la famille d'un joueur d'échecs à également jouer davantage au noble jeu.

L'énumération de tous les autres nombreux projets dépasserait le cadre de ce rapport. J'aimerais remercier tous les amis des échecs qui ont contribué d'une manière ou d'une autre à sa propagation. J'espère que les échecs populaires rencontreront tout autant de succès sous la houlette du nouveau responsable.

Kurt Gretener  
Responsable du dicastère échecs populaires